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Herrn 
Tristan Drechsel 
Niederhohndorfer Str. 54 
08058 Zwickau 
 

 

 

 

 

 

 

Oberbürgermeisterin 
 

 

 

Es schreibt Ihnen: Dr. Pia Findeiß 

Sitz: Hauptmarkt 1 

Telefon: 0375 831800 

Telefax: 0375 831818 

Email: buerodesob@zwickau.de* 

 

Ihre Nachricht vom :  

Geschäftszeichen:  

(bitte bei Antwort angeben) 

 

 

 

 

 

Zwickau, 25.09.2019 

 

 

StR Drechsel möchte wissen, wie viele offene Stellen in der Verwaltung im Zeitraum vom 

30.6.19 bis  31.8.19 nicht besetzt waren und wie hoch die daraus folgende 

Mitteleinsparung ist. 

 

Sehr geehrter Herr Drechsel,  

 

Ihre Anfrage aus dem Wirtschafts-, Umwelt- und Stadtentwicklungsausschuss vom 

11.09.19 möchte ich Ihnen wie folgt beantworten: 

 

In dem von Ihnen genannten Zeitraum waren rund 23 Stellen zeitweise nicht besetzt. 

 

Der Großteil der freien Stellen befindet sich derzeit im Besetzungsverfahren bzw. ist dieses 

bereits abgeschlossen. Parallel zu den freien Stellen gibt es jedoch auch in etwa der 

gleichen Größenordnung Personal ohne entsprechende Planstellen. Die geschilderten 

Sachverhalte treten in dieser Größenordnung nicht nur im angefragten Zeitraum, sondern 

aufgrund laufender personeller Veränderungen kontinuierlich unterjährig auf.  

 

Kumuliert führt dies jedoch allenfalls zu geringen Mitteleinsparungen, da diese Effekte 

verwaltungsintern bekannt sind und daher bereits planungsseitig Berücksichtigung finden. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

 

Dr. Pia Findeiß 

  
 
 


	Sachverhalt
	Beschlußvorschlag

